# 日本共産党区議会議員

足立区花畑6-20-1 電話3859-6952 足立区役所 電話3880 - 5111 (内線4650~4654) 日本共産党区議団 直通3880 - 5770

http://www5.famille.ne.jp/~k-itou/index.html

続で入れなかった」「夫婦ともフル

日本共産党

陳情では「3年連

た」「働けなくなって家計が大変. タイムで働いているのに入れなかっ

保育園に入れない区民から悲

答弁

# 区の待機児 過去最高 3年連続で入れなかった」 でも入れなかった」

認可保育園の増設を求める 陳情 が子ども施 策特別委員会に提出されました

町村は、保護者が労働などで乳児、

児童福祉法は第24条で、

幼児を保育できないときは、

保護

体力」というが足立 そのとおりです。 わけでは な区

## 子ども施策特別委員会

減待 え足少機 過立な児 去区の 最はに23 区 に年 で は

で昨年より X τ のの 足 に ١J 保 育 立 伺 る。 今 年 う 袁 X

で189人増えて1005人だが 9人増えて485人、「旧定義」 けてきたが、今年4月1日の待機 これは過去最高だと思うがどうか。 待機児は「新定義」 質問 この間待機児は増えつづ その通りです。

の増えたお金の0・7だけで10 は1085億円。

ている。

板橋では120人減り、

中央区112人、

北区でも81人

減っている。待機児が一番多くて

注目されていた世田谷区も37人

児は23区全体では379人減っ

鳴が上がっ శ్ఠ

機児対策を行なっていく。

のことか。 ている。646億円も増えた。こ なのか。足立区は5年前の基金 可園を作らなかったのか ならなぜもっと早くから認 (ためこみ金)が439億円。い 「スピード感が大事」という 質問 体力とは何か。 2・5倍に増え ま

では認可保育園を29ヶ所 日本共産党 世田谷区

論

戦

い姿勢が待機児を増やしている。 足立区の認可保育園を作らな 答弁 自治体によって事情は 2418人分を増設してい

違うので足立区の体力に応じて待 お金がないということ 財政力

2面に



ない ら保育所をつくればよかったでは というが、それならもっと早くか日本共産党 スピード感が必要 か。

外の保育施設も不十分だ緊急対策としての認可

どで対応している。

がかかる認可園ではなく、認可外

感が必要なので (設置までに時間

も出す体力がないということか。

答弁 待機児対策はスピード

ではない。

0・7%だ。

このお金

カ所の認可保育園が作れる。

の) 認証保育所や小規模保育所な

# 射能測定を行い

らの児童を保育所において保育し 者から申込みがあった場合、それ

なければならない」と規定してい

づいて作られるものだと思うがど

認可保育園はこの規定に基

### 伊藤和彦区議と大島都議が 放射能測定を行ないます

1 0 時 2 0 分・集合

足立総合スポーツセンター北側に、関心ある方は 参加してください。

(車で移動します。東西1キロメートル間隔で測定します)

足立総合スポーツセンター付近

元渕江公園·生物園付近

花畑団地、そのほか花畑・大鷲神社、桑袋大橋、西保木 間清掃工場、竹ノ塚駅東口広場、竹の塚イトーヨカドーなど 測定する予定です。

施設に入れた子どもや第一希望の

まず「新定義」(その他の保育

機児も増え、

区民から悲鳴が上がっ

らない異常な後ろ向きの姿勢で待

しかし足立区は認可保育園は作

みの子どもを除いた待機児数)で

昨年より49人増えて、

過去

も

保育基準 ています。

切り

崩しの先導役

なかった待機児数)

ŧ

昨年より

重大です。

は重要だ。

かし区

切り崩す先導的な動きもしており、

足立区は保育の質を保つ基準を

また旧定義(認可保育園に入れ 高の485人になりました。

明がありましたので報告いたしま

育園待機児数について、

区から説

なり、

待機児も減っています。

待機児を解消する自治体が主流に

他の区では認可保育園を作って

2011年の4月1日現在の保

### 8 5 9 昆麦 5

かしい。 感が大事などというの 今ごろになってスピー は ド お

はないか。 に入れない待機児がい 前も413人、 4 年前 は 3 9 認可保 育園 た

1

3

なかった。 出来上がって、 機児が増える事態には 着手していれば、 こんなに待 今ごろは なら

答弁(教育長) 認可

とで区民から悲鳴後ろ向きの区政の「認可保育園作らず

のも

りました。

U 行なって解消するためにが さまざまな施策を総合的に ばっている。 ていくというのではなく、 育園だけで待機児を解消

公立の保

育園をつ

くってね

末いれ中 転理をが短 倒由認多時 に可い間 す園と就 る い労 を の作うやはらが求 本なそ職

ことも求めつつ、しかし、 は否定していないし、その 私は認可保育園だけとは言っ の認可外の保育施設の整備 ていない。 実をそらしていて残念だ。 質問 教 緊急対策として 育長の答弁は

このときに保育所建設

姿勢がないもとで、それさ 可保育園を作ろうとする

整備している。 質 問

資料がある限りでは過去最高とな ・89人増えて1005人となり、 てもなかなかないとか、 うなっているわけではない。 フルタイムの仕事を希望し のはなにも区民が望んでそ

模開発の地域には認可 ざまな、 らないとは言っていな その他の状況に応じ 保育園を誘致する なにも認可保育園を作 い。(どよめき)さま たとえば大規

なら い可 と保 は育 袁 言 つを

多く、 労中」 保育の小規模保育室など せる角度から対応し短時間 所申請の 答弁(部 そういう実態にあ や「求職中」 )理由が 長 \_ パー 保育園 ۲

パートや休職中が多い ; らず休職中になるとか 事をしたくても見つか それはあべこべ 仕

対策でやっている。

を作らないとは言って いないという (答弁) 認可保育園

質問

増えているのではない えも不十分だし、 言っている。 待機児が かと

いな認 て つ <

L١

が 一番 就 λ

答弁(教育長)

### 原発·放射能 までとこれか

### (金) 午後6時半 2 9 В

-1010 (北千住駅西口・マルイ11階) 場所 シアタ

### みなさんの疑問にお答えします

「原発ってなあに?中で何がおきているの?」「原発を廃止す るにはどのくらい時間がかかるの?」「原発をゼロにして電機 は大丈夫か」などなど

テレビやマスコミに引っ張りだこの野口邦和さん (日本大学歯学部・放射防衛学)

主催・日本共産党足立区議団 3880 5770

以外は Ιţ 待機児は解消できない。 実際は大規模開発地

テレビや新聞で九州電力が「や

です

Ą

き

果たし、 立つべきだ。 て待機児を されている自治体の責務を 足立区も児童福祉法で規定 どうやって解消するのか。 んの待機児をどうするのか。 認可保育園を作っ

ども施策特別委員会) しかし自民、 しました。 然の願いであり採択を主張 (7月5日 公明など多数

で陳情は継続になりました。

日本共産党は、 では聞くが、このたくさ このような姿勢では 計画的に作ろうとし 解消する立場に 陳情は当 子 ました。いる

るなどとはとんでもないことです! 換考えないといけないと思います。 原発ゼロめざす署名を私もしまし 不信感がいっぱいです。 共産党の んて許せないです。原発に対して ることを九州電力が捻じ曲げるな に社員を動員する、世論を操作す れに九州電力が生中継の番組中に 経済産業省の主催で行なわれ、こ ケーブルテレビで「説明番組」 賀県の玄海原発の再稼動に向け、 きく取り上げられていますが、 原発の安全性、 らせメール」をしていたことが大 「再稼動賛成」のメールをするよう 頑張ってください。原発から (Mさん 国民の命にかかわ